

Чайная карта



Усадьба Хлудова

— бутик-отель —



Чай в наш отель выбран у лучших производителей Тайваня и Японии. Он собирается вручную на высокогорных плантациях, поставляется маленькими партиями и содержит исключительно натуральные ингредиенты. Мы также подобрали для Вас несколько уникальных чаев, которые Вы сможете попробовать только у нас. Чайники и чашки сделаны вручную тайваньскими мастерами для получения исключительного удовольствия от Вашего чаепития!

Our tea selections have been sourced from the best producers of Taiwan and Japan. The tea leaves are hand-picked on highland plantations in small batches and contains entirely natural ingredients. We have also selected several unique teas available only in our hotel which will make your tea experience fascinating and memorable. Our hand-made pots and tea cups have been created by Taiwanese craftsmen to ensure that the aroma and taste of the tea is enjoyed at its fullest.

Чай светлого настоя/Light infusion teas

Органический зеленый чай

750 p.

Яркий аромат экзотических фруктов, классический вкус зеленого чая, характерное маракуйевое послевкусие. Мощнейший антиоксидант. Выращен в субрегионе Илань. Чай изготовлен по специальной технологии чайных специалистов Тайваня и Чикагского университета, позволяющая сохранить все полезные вещества после обработки листа кипятком.

Organic Green Tea

Exotic fruits, passion fruit flavors, classic green tea taste. Powerful anti-oxidant. Cultivated in Ilan subregion. This tea has been produced by the unique technology developed by Taiwanese tea specialists and Chicago University, allowing to contain all the healthy and important enzymes and ingredients when tea is brewed.

Японский зеленый чай Сентя из Удзи (Чайное Сердце Японии)

750 p.

Чай с уникальным пятым белковым вкусом "Умами", слегка терпкий, с изысканной горчинкой, орехово-травяным и легким сладким послевкусием, которое долго не проходит. Универсален. Сентя прекрасно утоляет жажду как в горячем виде, так и в охлажденном.

Japanese Sentia Tea from Udzi (Tea heart in Japan)

Tea with clear Umami taste with very light tartness, herbal flavors, some nuttiness rounded by a distinct aftertaste. Universal tea. Fantastic at summer time, both in hot and cold brews.

Улун с Грушевой горы (Ли Шань У Лун)

1 100 p.

Традиционный для улунов этого региона прозрачный, фруктово-цветочный аромат, легкий вкус с фруктовыми нотами и тонкой приятной маслянистостью, свежее долгое послевкусие.

Oolong from Pear Mountain (Li Shan Oolong)

Delicately fragrant with fruity aromas rounded by fresh and long-lasting aftertaste.

Улун с ароматом жасмина (Моли У Лун)

850 p.

Цветочный, свежий аромат с мягкими тонами жасмина; чуть сладковатый вкус; характерное жасминовое, свежее, приятное послевкусие. Немного бодрит, повышает настроение. Отличный дневной послеобеденный чай, идеальный дижестив.

Jasmine Oolong (Moli Oolong)

Fresh and fruity aromas of delicate jasmine flower. Sweet flavors, rich aftertaste. Refreshing, great after meal tea, ideal digestive.





Чай темного настоя (красный, полностью ферментированный) Dark infusion teas (fully fermented)

GABA красный "медовый" чай

750 p.

Аромат с выраженными нотами гречишного меда. Приятный вкус с кислинкой, присущей белым винам; легкое, освежающее послевкусие. Отличный расслабляющий чай. Чай ферментирован по уникальной технологии без доступа атмосферного кислорода, что объясняет его особые свойства.

GABA red "honey" tea

Buckwheat honey flavors along with light, fresh aftertaste, mild acidity alike white wine. Very relaxing tea. This tea has been fermented with specific technology without oxygen access, allowing leaves to develop its unique taste.

Тайваньский чёрный чай (Хун Ча №12)

750 p.

Классический чайный насыщенный аромат; добротный вкус с медово-цветочными тонами; долгое приятно-терпкое послевкусие с легкими ментоловыми намеками. Прекрасен в любой сезон.

Taiwanese black tea (Khun Cha №12)

Classic full aroma of black tea, flowery-honey nuances, rounded aftertaste. Great at any season.

Чай Хорольского №1 с ароматом бергамота

950 p.

Купаж классического бергамотового вкуса. Тонкий, ягодно-цитрусовый аромат; насыщенный, чуть сладковатый вкус; освежающее, классическое чайное и душистое послевкусие.

Bergamot Tea №1

Carefully blended by Sergey Khorolsky to bring out the best of bergamot fragrance. Tones of citrus berries, full-body taste. Very fragrant bergamot after-taste.

Уникальные чаи/Unique teas

Высокогорный светлый улун из Шань Лин Си, винтаж 2008г

1 250 p.

Гармоничный цветочный аромат, изящный сладковато-терпкий вкус. Долгое освежающее послевкусие с хвойным оттенком. Наряду со свойствами молодого чая, обладает особой глубиной вкуса и насыщенностью аромата. Прекрасный дневной и вечерний чай. Винтажный урожай 2008 года. Уникальный лот, в мире существует несколько килограммов этого чая. Регион: Тайвань; суб. регион Наньтоу, местность Шань Лин Си. Чайный сад "Дракона и Феникса" Лунфэнся расположен на высоте 1600-1750 м над уровнем моря в уникальной заповедной зоне.

Highland light Oolong from Shan Li Sin, Vintage of 2008

Harmonious flowery aroma, delicate balance between tartiness and sweetness. Long, refreshing aftertaste. Powerful and intense taste. Great afternoon and evening tea. Harvested in 2008. Unique batch with only several kilos of this tea available. Taiwan, sub-region of Nantou, terroir of Shan Li Sin. Tea Garden of "Dragon and Fenix" Lunfensia is located at 1600-1750 m above sea level in natural protected reserve.

Белый чай (Бай Му Дань)

1 250 p.

Очень редкий и уникальный белый чай. Обладает терпкостью со сладко-цветочными нотами и оттенком молочной сыворотки, а также сладким цветочным послевкусием. Регион: Тайвань, суб. регион Наньтоу; местность Пули. Чайный сад расположен в горах на высоте 1000 м. Для его изготовления используются только лучшие чайные листья, собранные обязательно в ручную, самыми опытными фермерами-чаеводами.

White Tea (Bai Moo Dan)

Rare and unique white tea. Mildly tart, flowery and milk serum nuances, rather sweet aftertaste. Taiwan, sub-region of Nantou, terroir of Pooli. Tea garden is located at 1000m above sea level. Purely at its best tea leaves hand-picked by tea farmers.





Чай Tea



Высокогорный Цилайский чёрный чай

1 250 p.

Яркий и деликатный чай, с выразительными медово-фруктовыми нотами во вкусе и аромате и долгим развитым послевкусием. Один из эталонных образцов новой волны тайваньских чёрных (красных) чаев. Регион производства: Тайвань, суб. регион: Наньтоу, месность Цилайшань. Чайный сад расположен на высоте 1700 м. Хозяйство пренадлежит старейшему фермеру тайваня, господину Яну. А его приемница, старшая дочь Санни, по праву, считается производителем лучшего высокогорного черного чая.

Tsilay Highland Black tea

Vivid and delicate tea with distinct honey & fruity aromas and long lasting full aftertaste. Exemplary black tea. Taiwan, sub-region of Nantou, terroir of Tsilayshan at the altitude of 1700m above sea level. The farm belongs to Mr. Yan, the oldest tea farmer of Taiwan. Nowadays his daughter Sunny is in charge of family business, keeping the bar as high as never before.

Травяные чаи/Herbal Teas

Цветок Лотоса

1 250 p.

Чай из бутонов лотоса - чарующий, нежный цветочный аромат, лёгкий, изменчиво сладкий вкус, долгое ароматное послевкусие. Древний способ укрепить здоровье. Напиток на основе священного растения успокоит, вернет силы после тяжелого дня. Символ вечности и чистоты, духовного и физического совершенства – лотос – основа для удивительного напитка.

Flower of Lotus

Lotus tea has an intriguing flowery aroma with very mild and aromatic aftertaste. Ancestors used it to boost and reinforce the health. Very soothing, calming tea after a long working day. Lotus tea has always been the symbol of purity, physical and spiritual growth.

Гречишный чай Ку Цяо

850 p.

Оригинальный вкус чая дарит свежесть и обновление. Природный эликсир для тех, кто ведет активный здоровый образ жизни. Улучшает жизнедеятельность омолаживает организм. Фитнес-чай.

Buckwheat Tea Ku Tsao

Very original taste, reflecting natural freshness and rejuvenation. Nature's elixir for those who are into sports. Boost metabolism and body's recovery capabilities.

Чай Хорольского №5 "Зубровка Петровича"

850 p.

Аромат свежескошенных луговых трав, вкус насыщенного летнего отвара в сочетании с крепким, терпким чаем способны доставить несказанное удовольствие от чаепития. В основе уникальный красный чай из сорта "Весна четырёх сезонов", редко используемый для производства тёмных чаёв. Зубровка - это ароматная и очень полезная трава, известная, в основном, в виде настойки для водки.

Zubrovka tea № 5

Herbal tea blend by Sergey Khorolsky. Freshly cut meadow herbs paired with intense tea allows to create a truly unusual tea blend. The blend of this tea consists of rare black tea "Spring of four seasons" paired with Zubrovka - fragrant and healthy herb - which is usually used as vodka infusion.

